

## ～2013年 茨城ブロック大会 主管決定のご挨拶～

2013年、会員大会が生まれ変わり茨城ブロック大会と名称変更いたします。名称変更する記念すべき1回目の大会を主管させていただく事を心から感謝いたします。

また、茨城ブロック協議会役員の皆様や、承認をいただいた23会員会議所のメンバーの皆様にも、重ねて感謝申し上げます。我々の住暮らすつくばの街は、自然豊かな霊峰筑波山や、のどかな田園風景が広がる街。一方ではつくばエクスプレスの終着駅を有する 先進的なセンター地区や日本の8割の研究所が集まる研究学園の科学の街。豊かな自然と科学が融合する街です。人口は約21万人。この街で14年ぶりに 茨城ブロック大会を開催させていただき、つくばの魅力を皆様感じていただきたいと思います 思っております。会員大会を行うことにより、会員1人ひとりの意識が高揚します。そして開催地として地域が活性化いたします。そして主管LOMとして最も大事なことは、主催する茨城ブロック協議会の「運動の最大化」と「つくばの魅力の発信」だと思っております。第42回目のブロック大会の歴史と伝統を汚さぬように努力し、この大会を昇華させていく事に尽力していく事をお約束申し上げます。大会キーの歴史の重さと人が紡いできた強い思いを噛み締めて成功に導きたいと 思っております。今後とも皆様のご支援ご鞭撻よろしくお願い申し上げます。



一般社団法人 つくば青年会議所

第30代理事長 木村 英博